

Adventsfenster 2021

Die Tage werden kürzer, die Dunkelheit am Abend beginnt nun immer früher - somit steht die Adventszeit vor der Tür. Der neu gegründete Verein DorfLäbe möchte die beliebte Tradition der Adventsfenster in Walperswil und Bühl wieder aufleben lassen und sucht 24 Familien, Frauen, Männer, Schulklassen, Vereine etc., welche mit einem beleuchteten Fenster oder einer winterlichen Szene vor dem Haus Licht ins Dunkel bringen.

Wer schon in der Vergangenheit mitgewirkt hat, hat die Gelegenheit, neue Ideen zu verwirklichen. Alle, die bis anhin die Adventsfenster bewundert haben, dürfen es auch einmal wagen und ein eigenes Fenster gestalten.

Wenn kein geeignetes Fenster vorhanden ist, kann vor dem Haus auch gern eine winterliche Szene installiert werden. Die Adventsfenster sollten ab dem Eröffnungsabend der jeweiligen Fensternummer bis zum Jahresende jeweils ab Einbruch der Dunkelheit beleuchtet sein. Am Eröffnungsabend kann auch zusätzlich zu einem ungezwungenen Apéro eingeladen werden, aufgrund der aktuellen Lage bevorzugt im Freien.

Wendet Euch mit Eurem Wunschdatum und allenfalls Apérozeiten an
Silvia Stämpfli, Tel. 079 583 43 34.

Sie koordiniert die freien Termine und nimmt Euch gern in den Adventsfensterchat auf. Die definitive Liste der Adventsfenster wird Ende November mit einem Informationsblatt veröffentlicht.

Der Verein DorfLäbe Bühl-Walperswil freut sich auf viele unterschiedlich gestaltete Adventsfenster und interessante Begegnungen während der Adventszeit.

Für mehr aktives Leben im Dorf – Ihr

Verein
DorfLäbe
Bühl-Walperswil

